

Bernhard Stricker



«Médecins de famille Suisse»: une profession, une voix, un objectif!

Depuis le 17 septembre 2009, la Suisse possède une seule et grande association des médecins de famille. Les trois sociétés professionnelles des soins de base (médecine générale SSMG, médecine interne SSMI et pédiatrie SSP) ont fondé ensemble l'association des Médecins de famille et de l'enfance Suisse («Médecins de famille Suisse»), afin de poursuivre conjointement leurs objectifs en matière de politique professionnelle.

Ce qui, depuis des années, constitue la règle dans la plupart des cantons est maintenant confirmé sur le plan national: la mise en commun des intérêts professionnels des médecins actifs dans les soins de base des secteurs médecine interne, médecine générale et pédiatrie.

La nouvelle association des Médecins de famille et de l'enfance Suisse («Médecins de famille Suisse») qui réunit près de 7000 médecins de famille de toute la Suisse, a pour but de concentrer les forces corporatives, d'augmenter la puissance de frappe politique et d'offrir au grand public une communication claire et unanime.

«Médecins de famille Suisse» renforce et élargit l'image professionnelle des médecins de famille tout en améliorant les conditions de travail – par exemple en motivant la relève à s'engager dans la médecine de famille.

(François Héritier)

tions. Pour les politiques et le grand public, les multiples facettes de la structure et de l'organisation de la médecine de famille étaient difficiles à saisir.

La nouvelle association corporative ne remplace pas complètement les «anciennes» associations professionnelles. Elle aura pour mission de représenter les médecins de famille sur le plan syndical, politique et des médias, alors que les tâches purement professionnelles restent l'affaire des différentes sociétés spécialisées.

L'assemblée constitutive a eu lieu dans le cadre du congrès annuel de Wonca-Europe à Bâle, où des médecins de famille du monde entier se sont réunis pour échanger leurs connaissances.

Le premier grand projet soutenu par «Médecins de famille Suisse» sera l'initiative populaire «OUI à la médecine de famille» dont le lancement est prévu au 1^{er} octobre.

Une fois par an, nous mettrons l'assemblée générale à profit pour prendre le pouls de la base et nous assurer que l'association ne se meurt pas dans un vacuum.

(Marc Müller)



Figure 1

Vice-président Dr Jürg Rufener, président Dr Marc Müller et vice-président Dr François Héritier.



Figure 2

Le nouveau comité de l'association «Médecins de famille Suisse».

A moyen terme, la nouvelle association vise un titre unifié de médecin spécialiste en médecine de famille qui soit reconnu dans toute l'Europe. Elle est persuadée qu'une formation postgraduée approfondie d'au moins cinq ans est indispensable pour l'exercice d'une activité aussi exigeante que la médecine de famille.

L'association «Médecins de famille Suisse» est présidée par le Dr Marc Müller (Grindelwald). A ses côtés, les deux vice-présidents Dr François Héritier (Courfaivre) et Dr Jürg Rufener (Interlaken). Membres: Dr Ettore Battaglia (Lugano), Dr Johannes Brühwiler (Zurich), Dr Margot Enz (Baden), Dr Stefan Rupp (Einsiedeln), Dr Gerhard Schilling (Stein am Rhein) et Dr Franziska Zogg (Zoug).

Un développement réjouissant est la création d'un programme commun de formation postgraduée pour le futur titre de spécialiste «Médecine générale interne», titre qui doit encore être approuvé par le parlement médical.

(Jürg Rufener)

Correspondance:
Secrétariat, Médecins de famille suisse
Oberplattenstrasse 73, 9620 Lichtensteig
www.hausaerzteschweiz.ch
info@hausarzeschweiz.ch